



diputación

PREMIOS ANUALES DEL DEPORTE

23 deportistas optarán a ser el mejor de Salamanca

La Gala tendrá lugar el 5 de diciembre en el Teatro Liceo

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

Los Premios Anuales del Deporte Salmantino, convocados por la Diputación con la colaboración de la Asociación de la Prensa Deportiva de Salamanca, ya conocen el nombre de los 23 deportistas que optarán a hacerse la próxima semana con los Salina, en sus modalidades de Oro, Plata y Bronce, y que se conocerán en la Gala, que tendrá lugar el próximo 5 de diciembre en el Teatro Liceo.

Una vez valoradas las nominaciones de las distintas federaciones y del propio jurado, formado por representantes de los medios de comunicación de la provincia, se han dado a conocer los 23 deportistas, que pertenecen a 15 modalidades distintas: Álvaro de Arriba, David Alejandro y Lucio Rodríguez (atletismo); Universidad de Salamanca femenino, Marta Xargay, Leonor Rodríguez y Perfumerías Avenida (baloncesto); Eduardo García Valiente (balonmano); Alfredo Gil (carreras de montaña); Julia Rodríguez (ciclismo); Alexis Rodríguez (duatlón); Sonia Fraile y CD Guijuelo (fútbol); Iris Sánchez (halterofilia); Joaquín Cidoncha, Joaquín Rodríguez y Vicente Zarza (judo); Francisco Terrero (kickboxing); Lorenzo Santolino (motociclismo); Alejandro García (natación); Ángel García (raid aventura/MTB); Clemente Alonso McKernan (triatlón); y Miguel Ángel Heras (ultra trail).

De esta lista, el jurado elegirá entre ellos a los premiados Oro, Plata y Bronce (un máximo de tres por categoría, dependiendo de sus votos), teniendo en cuenta los logros obtenidos por todos los deportistas en el periodo del 1 de octubre de 2013 al 30 de septiembre de 2014.



Álvaro de Arriba es uno de los candidatos a los Premios. | MORGAN

EN LA GALA TAMBIÉN SE RECONOCERÁ A LOS CAMPEONES DE LAS COMPETICIONES ORGANIZADAS POR LA DIPUTACIÓN

Además de aquellos deportistas que reciben alguno de los Premios Salina, la Gala del 5 de octubre servirá para reconocer a los triunfadores de las distintas competiciones deportivas organizadas por la Diputación con los Premios "Victoria", así como a la entidad, institución o centro escolar que haya destacado en la promoción de iniciativas deportivas. También habrá un reconocimiento a través de las respectivas placas institucionales otorgadas por la Diputación, Ayuntamiento de Salamanca, Junta de Castilla y León y Asociación de la Prensa Deportiva. La gran novedad de este año será el reconocimiento a los primeros clasificados, tanto en categoría masculina como femenina, del I Circuito de Carreras Populares 'Diputación de Salamanca'.